

Santiago, 18 de diciembre de 2003

Información de prensa

El Consejo del Banco Central decidió, en una sesión extraordinaria realizada en el día de hoy, nombrar vicepresidente del instituto emisor por dos años, al consejero José De Gregorio. La medida fue adoptada por la unanimidad del resto de los consejeros.

El acuerdo oficial será publicado en el Diario Oficial del próximo sábado 20 de diciembre.

José De Gregorio Rebeco es consejero del Banco Central chileno desde diciembre de 2001. Anteriormente había desempeñado ese mismo cargo desde junio a noviembre de ese año, en reemplazo de Pablo Piñera Echeñique.